



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4635
Ciudad Universitaria, 13 de marzo de 2023

Celebra la Facultad de Ciencias Biológicas 58 años de su fundación

Con una serie de conferencias magistrales, esta mañana se realizó la ceremonia de inauguración de las actividades conmemorativas por el 58 aniversario de fundación de la Facultad de Ciencias Biológicas (FCB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), con la presencia de José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán y Michelle Monterrosas Brisson, directora de esta unidad académica.

José Mario Ordóñez expresó que en estos 58 años, han egresado de la Facultad de Ciencias Biológicas numerosas generaciones de profesionistas destacados en los distintos ámbitos de la vida pública, institucional, académica y de investigación, “esta facultad es de la más antiguas en la Universidad, hoy el programa educativo de licenciatura en Biología está acreditado y reconocido por evaluadores externos, por cumplir con los criterios y estándares de calidad académica”, dijo.

Por su parte, Michelle Monterrosas Brisson, directora de la FCB, recordó que en 1965 se fundó la entonces Escuela de Ciencias Biológicas y “ahí inició la difícil pero necesaria trayectoria de formar profesionales en la biología, actualmente con cuatro programas educativos que nos dan la certeza de que estamos en el trabajo de hacer las cosas lo mejor posible”.

Michelle Monterrosas detalló que “la licenciatura en Biología es un programa acreditado por su calidad académica desde el año 2007, con infraestructura propia de edificios hasta el 2004, lo que demuestra que el andar de la enseñanza de las ciencias biológicas no ha sido fácil, sin embargo, los biólogos son una especie fuerte que no los detiene ningún obstáculo”.

La directora de la FCB, destacó que entre los egresados de esta facultad que han destacado en el país, están: “Rodolfo Dirzo Minjarez, doctor Honoris Causa por la UAEM; así como Félix Frías Sánchez, rector de la UAEM en 1960 y fundador de diversas facultades en la UAEM; Gerardo Ávila García, quien durante su rectorado la Escuela pasó a Facultad de Ciencias Biológicas; Roberto Sandoval Camuñas y Rafael Monroy Martínez, grandes biólogos y luchadores sociales”.

Como parte de las actividades conmemorativas, Gabriel Navarrete Vázquez, profesor investigador de la Facultad de Farmacia de la UAEM, impartió la conferencia inaugural titulada *Las moléculas contra el dolor ¿Amigas (fármacos) o enemigas (drogas)?*, en la que habló de la importancia de la composición, efectos y usos científicos de los medicamentos bajo la supervisión de los profesionales farmacéuticos.

En la ceremonia inaugural también estuvieron presentes Elizabeth Arellano Arenas, directora del Centro de Investigaciones Biológicas (CIByC); Alejandro García Flores, director del Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) y Eunice Díaz González, secretaria de Docencia de la Facultad de Ciencias Biológicas.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

